
 華東台商⼦子女學校家長會 
主题:2016學年年度第⼀一學期第⼆二次家長會家長代表⼤大會 
時間:2016年年10⽉月19⽇日(三) 10：15--12：15 
地點:多功能教室 
主持⼈人:黃清崇 會長  记錄:⾏行行政组副會長 林林嘉玲、⾏行行政常委 王莉 
出席⼈人员:各班家長代表 應到:93⼈人 實到:66⼈人 
學校⼈人員:校長 王先念念 副校長 鄭京榮 總務處郭主任 學務處李主任 輔導室殷主任 

議程: 
⼀一.校⽅方滙報 
⼆二.2016學年年度家長會預算決議 
三.臨臨時動議 
校長致詞:
各位家長們好！趁此機會想與各位溝通我校對學⽣生的學習態度要求。上週六考英聽時有位
⾼高三學⽣生缺考，師長聯聯絡許久才聯聯絡上，學⽣生的理理由是睡過頭所以直接放棄考試，覺得蠻
遺憾的，⾝身為師長我們希望學⽣生能對學習抱持著堅持不放棄的態度，告知家長們無非希望
⼤大家⼀一起努⼒力力對孩⼦子們的教導，謝謝！因有⼀一重要的會議需參參與故無法繼續列列席，請多⾒見見
諒！

各處室報告:

 教務處:鄭副校                          
   1.這三天剛好是⽉月考，為讓學⽣生熟悉會考模式故我校以會考規定的⽅方式執⾏行行考試，避免
      未來來發⽣生不必要的錯誤。
   2.⽬目前的教務皆正常教學，⽉月考結束後對國中與⾼高中有另外開辦事項：
       (1)國中部：參參加AMC考試，等同美國數學競試
                          開辦補救教學，但只能在晚上
       (2)⾼高中部：下學期引進多益考試，提升學⽣生英⽂文程度，會另開說明會
   3.⾼高⼆二有兩兩位優秀學⽣生將代表我校回台參參加數理理競試。

學務處:李主任
   1.我處著重學⽣生品格上的教育，希望家長能予我們⽀支持與配合！另學校舉辦的⼀一些講座
皆針對校內家長及學⽣生所安排的，請⼤大家能多參參與。如10⽉月27⽇日所舉辦的役政宣導活動，
即是針對屆齡兵役年年紀的台灣男學⽣生所辦，也歡迎外校學⽣生的家長參參加。下列列報告考後我
處所負責訂安排的活動：
       (1)10⽉月28⽇日⾼高⼆二畢旅招標。
       (2)11⽉月5⽇日舉辦校慶園遊會。
       (3)11⽉月7⽇日～11⽉月9⽇日舉辦⼩小六的教育旅⾏行行。
       (4)11⽉月12⽇日⾼高⼆二成年年禮會辦兩兩場，⼀一場在慧聚寺，⼀一場在台灣⽂文化館⼆二樓樓是基督教模
            式，131位學⽣生非常期待，暫定九點開始，歡迎家長參參加。
       (5)12⽉月4⽇日⾼高⼆二畢業旅⾏行行。

總務處:郭主任
   1.現處季節交替，為預防感冒故對校內環境進⾏行行消毒並開窗通風，執⾏行行⽅方式為：



       (1)幼⼂丶⼩小學部於放學後進⾏行行各教室消毒。
         (2)國、⾼高中部上課時間較長，僅能上外堂課時對教室進⾏行行消毒。
         (3)宿舍則在⽩白天的時候進⾏行行消毒。
         (4)週末假⽇日時會再進⾏行行全校性的消毒⼯工作。
     2.餐廳⽅方⾯面還在磨合也與之溝通，廠商會再調整與配合。
     3.宿舍老鼠問題，校⽅方得到確切的訊息是官⽅方不准投設老鼠藥，⼀一是怕⼆二次污染，⼆二是
怕學童誤食。故現階段的處理理⽅方式有：
         (1)放置捕鼠器。
         (2)將校內牆洞洞填補起來來。
         (3)請家長幫住宿⽣生準備可密封的塑料箱裝⾃自帶的食物。
         (4)要求住宿⽣生在宿舍飲食時請將垃圾即時清理理，食物也不可亂放。
      4.有家長擔⼼心因老鼠出沒⽽而發⽣生咬⼈人事件，我處認為反⽽而是貓狗咬⼈人的機率⾼高些，由於
         家長們良好的教育讓學⽣生對貓狗付出非常⼤大的愛⼼心，會主動餵食並靠近，但考量量野貓
         野狗可能有寄⽣生蟲及情緒不穩的問題，建議家長提醒⼩小孩對之仍要保持⼀一些距離，避  
         免被咬傷⽽而得破傷風或狂⽝犬病，校⽅方也會盡⼒力力驅趕。
       5.家代提問與回應:
          (1)⾼高三愛歐瓊慧:
              1.有家長反應早餐的菜是涼的，因天越來來越冷請校⽅方能及時處理理！
              2.宿舍衣服因洗衣⽽而丟失的情況還是繼續發⽣生，煩請校⽅方能改善！
              郭主任:
              1.餐廳的保溫器有點故障，現已在積極處理理中。
              2.由於⽬目前冼衣⽅方式是我們試⾏行行過最好的，以細繩將同⼀一寢室的衣物連接在⼀一起
                 洗。但偶有斷裂找不到主⼈人，放置在認領處但認領者寥寥可數，請學⽣生多去該
                 處找找。
          (2)⾼高⼀一仁林林嘉玲:
              女⽣生宿舍所設置的冰箱，⽬目前聽聞很臭似無法使⽤用，可否撤置或更更新？
              郭主任:
              該冰箱僅供教職員使⽤用⽽而非學⽣生，我們會定期清理理，若若不堪使⽤用會考慮撤置。
          (3)501家代:
              1.校⾞車車上的GPS是否可開放使⽤用？
              2.學校停⾞車車場南⾨門左轉外的青松公路路T字路路⼝口，可否諮詢相關單位設置交通號誌？
              3.幼兒園前⽅方⾨門⼝口樓樓梯的⽊木板與花園旁⽊木製階梯很滑，請校⽅方處理理。
              郭主任:
              1.校⾞車車上的攝影機是政府單位設置的，學校要看需向政府單位申請。GPS校⽅方有 
                   定位，若若需了了解校⾞車車動向，家長可以打電話給隨⾞車車老師。 
                2.之前有放置過警⽰示燈，但效果不彰反易易發⽣生事故。 
                3.幼兒園處階梯上⽊木板會再加釘⽊木横條加強防滑，下學期幼兒園也要搬到新校 
                   舍，以後便便無此問題了了。 

輔導室:殷主任 
   下列列學校所舉辦的活動請⼤大家多參參與: 
    1.10⽉月20⽇日性別平等教育巡迴講座 
    2.10⽉月27⽇日兵役講座 
    3.⾼高⼀一⾼高⼆二⽣生參參觀杜克⼤大學 
    4.11⽉月5⽇日學校園遊會我們有設攤做慈善義賣，預計所得款項兩兩萬元將捐予崑⼭山福利利院。 
    5.12⽉月1-2⽇日⾼高中升學和職涯講座 



⼆二.家長會預算決議: 
  會長報告:
   1.建議學校優化微信公衆號和官網。  
    2.針對2016年年家長會費優化收费⽅方式請⼤大家提供意⾒見見！ 
   3.會費除了了節流，我們仍想開源以利利會務的運作，故藉校慶園遊會活動本會將設⼀一攤位， 
      已責成活動副會長張若若慈辦理理，請⼤大家多⽀支持與幫忙！ 
   4.這屆家長會將實施無紙化，利利⽤用微信通訊⽅方式通知各事項 
   5.為提⾼高校園安全，會加強學校⾨門禁並製作接送證給家長 
  財務組報告: 
      1.2016年年家長會會費應收915⼾戶⽬目前已確認收⿑齊910⼾戶共45500元，仍有5位未交，煩請所 
         屬家代幫忙了了解並收取，以利利會務運作。 
       2.附上今年年的財務報表供⼤大家參參閱，各項經費仍控制在不超⽀支的情況下執⾏行行。 
        
  學務組報告: 
       删除校⽅方增列列額外補助，增放獎⾦金金項⽬目，總預算32000元。 
 活動組報告: 
       1.學校申請的經費補助和上學期差異異不⼤大，增加的部分為社團補助，幼兒園亦因⼈人數增 
          雙語話劇預算相對提⾼高⼀一些。 
       2.校慶攤位徵求A贊助義賣品 
                                  B當天顧攤⼈人員 
教務組報告: 
       今年年教務總預算與去年年相差無幾，只針對部分細項稍作調整。 

⽣生活組報告: 
        餐飲是⽣生活組的⼀一⼤大重點，附上10⽉月17三⽅方協調會的紀錄供參參閱 



 



 



 



 

 



 



 

 



 

 



 

 



 
 



 

 



 

 



 


